

Con motivo de la Semana Joven

BIKETRIAL SHOW Y ROCKÓDROMO HINCHABLE EN LA CALLE DEL CRISTO

Vva. de la Cañada, 4 de julio.- La Concejalía de Juventud ha organizado, con motivo de la Semana Joven de la Comunidad de Madrid, un espectáculo de “biketrial” y un rockódromo hinchable. Ambas actividades se desarrollarán en la calle del Cristo.

La primera de ellas, el “biketrial show” tendrá lugar hoy lunes a partir de las 20.00 horas. Se trata de un espectáculo de riesgo, habilidad y emoción, que protagonizarán dos de los mejores expertos y campeones del mundo: Iker Lezeta y Alberto Gómez. Sobre sus bicicletas, deleitarán al público con impresionantes figuras, cabriolas y vuelos.

Rockódromo

Por otro lado, este martes, 5 de julio, se instalará un rockódromo hinchable para niños a partir de 9 años. Un grupo de monitores guiará a los participantes en las subidas de los participantes. La actividad se desarrollará de 19.00 a 22.00 horas.